

Par respect de démocratie, majorité et opposition disposent d'un emplacement de taille identique pour leur libre expression. Ces propos sont sous la stricte responsabilité de leurs auteurs.

MAJORITÉ (43 élus)

« 100 % Asnières »

Un nouveau classement national vient conforter le travail quotidien de l'équipe municipale, au service des Asniérois !

Asnières apparaît comme la 3^e ville « marchable » de France, pour les villes entre 50 000 et 99 999 habitants. Elle se classe juste derrière les communes de Vincennes et Versailles. Asnières se démarque donc du reste du podium par son caractère, par essence, plus urbain que ces deux communes historiquement dotées de vastes forêts et espaces boisés.

Ce classement, établi par le collectif « Place aux piétons », se base sur des critères complets et objectifs, auxquels les piétons eux-mêmes ont été invités à répondre. Les Asniérois ont donc un ressenti positif quant à la marche dans notre ville.

Ainsi, la note décernée à la ville vient conforter les efforts menés par notre équipe municipale pour mieux aménager l'espace public et faciliter les déplacements piétons.

C'est évidemment une satisfaction et cela nous encourage à maintenir nos efforts pour faire d'Asnières une ville plus sûre et plus agréable à vivre au quotidien.

Nous avons déjà beaucoup investi pour offrir aux Asniérois des rues propres, rénovées, végétalisées et bien éclairées. Nos agents municipaux sont très impliqués en ce sens. Nous avons également mis en place des parcours pédestres et cyclistes pour découvrir la richesse culturelle et patrimoniale de notre commune.

Soyez assurés que nous poursuivrons nos efforts pour développer davantage les mobilités actives et vous permettre de mieux vous déplacer, en toute sécurité !

« Centristes-UDI et Macronistes »

Rénovations, constructions, isolation des bâtiments publics, revêtements performants des trottoirs, végétalisation et plantations d'arbres, éclairage public, contrôle des températures avec le Conseil Territorial, notre Municipalité combat le réchauffement climatique.

OPPOSITION (10 élus)

« Ensemble Citoyens ! »

Parlons franchement

À Asnières, la démocratie locale est encore à l'état d'idée et ce sont les Asniérois et leurs intérêts qui en sont affectés. Depuis le début de notre mandat nous proposons que les asniérois soient davantage associés aux décisions, que cela soit dans la préparation et l'évaluation des grands projets de la ville ou plus simplement dans le choix des noms de sites.

Nos demandes répétées d'un plan pluriannuel d'investissement consultable par tous va également dans ce sens et apporterait de la clarté à tous sur le devenir de notre ville. Comment agir au nom de l'intérêt général sans jamais associer ou même écouter les citoyens et élus qui sont forces de proposition ?

Il est temps pour notre ville d'oublier les logiques du passé et se tourner vers l'avenir.

4 élus aussi

« Choisir Asnières »

Suppression des marchés République et Flachat, réduction annoncée du marché des 4 Routes : les décisions de la majorité municipale privent les Asniérois·es d'une offre commerciale diversifiée et accessible en cette période d'inflation. Et ce n'est pas la création du petit marché Beltrame qui compensera ! Ni la privatisation de la halle Flachat pour en faire un « food court », sans même attendre la fin du contrat actuel avec les commerçants. Vous pouvez compter sur nous pour défendre une offre pour toutes et tous. Laurent Guillard, Francesca Pasquini et Thomas Bury @EELVAsnieres Tél. 0972305741

« Changeons notre ville »

Lors du dernier conseil municipal, la municipalité a décidé de supprimer 2 marchés de notre ville : le marché Flachat et le marché de la Place de la République (supprimer un marché d'un quartier populaire, il fallait y penser...).

Peu après, nous avons appris l'augmentation du tarif de plusieurs activités proposées aux seniors.

Quel dommage, notre ville mérite mieux !

Romain Jehanin et Yeelen Ravier

« Hors groupe - Fariza Ammar »

Tribune non reçue